



COLDWELL BANKER

5 Pièces

147 m²

Réf. Joséphine

990 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Mougins, à proximité des commerces et accès à l'autoroute, cette jolie villa de plain pied de 147m² a un charme fou. Totalement rénovée l'année dernière, fonctionnelle et lumineuse, elle saura séduire une famille ayant besoin de 3 chambres, dont une suite de maître complète avec dressing, une pièce bureau ainsi qu'une belle cuisine ouverte sur le vaste espace de vie. La villa, dotée d'un garage, s'ouvre sur un jardin d'une superficie d'environ 500m², des espaces de détente, un bassin hors sol, 3 places de stationnement. Très belles prestations

In Mougins, close to shops and motorway access, here is a charming 147 m² single-storey villa. Completely renovated last year, this bright, functional villa will appeal to a family needing 3 bedrooms including a master suite and another small room plus great kitchen opening onto the pièce de vie. The villa opens onto a garden of around 500m². It features a variety of relaxation areas, an above-ground pool and 3 parking spaces. No need to say it's a gem and a cocoon !

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

